

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Sang Maha Penyayang yang limpahan berkahNya menyempurnakan segala kebaikan, yang memberikan rahmat kesehatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul Persepsi Siswa tentang “Kompetensi Pedagogik Guru Biologi di MAN 1 Medan” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapanda Ir. Herkules Abdullah, MS sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada para dosen penguji: Ibunda Dr. Melva Silitonga, M.S., Bapanda Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si., dan Bapanda Dr. Hasruddin, M.Pd., yang juga selaku Ketua Jurusan Biologi yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Tidak lupa pula rasa terima kasih penulis pada Bapanda Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed, Ibunda Dra. Cicik Suryani, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta seluruh staf di Jurusan Biologi dan FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Madrasah Aliyah Negeri 1 Medan yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan cinta mendalam dan terima kasih kepada Mama dan Papa, Nur Husna, S.Pd. dan Ir. Kamarul Anwar, kepada adinda Alfi Syahri, A.Md. dan adinda Muhammad Rinaldi Fachry, serta sanak saudara yang tak tersebutkan satu-persatu atas dukungan materi dan do'a kepada penulis selama menyelesaikan studi di Unimed. Terkhusus ucapan terima kasih kepada sahabat seperjuangan Rizki Umi Marlia Dalimunthe, Ella Sunarti Nasution, Mitra, Hari, rekan-rekan asisten laboratorium di bawah bimbingan ibunda Wina Diah Puspita, M.Si, juga sobat Bibeh Sekresi (Biologi Dik B selalu aktif berkreasi) lainnya.

Terima kasih yang tidak kalah istimewa juga penulis sampaikan kepada Mbak Riri Anggraini, Sang Diah Pitaloka, dan Siti Khairani Hasibuan, yang banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada Kak Riana, Kak Dina, Ita Ardianti serta para ADK terkhusus angkatan 2010 di Kampus Hijau, kepada Murabbiah luar biasa dan saudari-saudari hebat dalam lingkaran cinta “Khairatun Hisaan”, terima kasih atas setiap dukungan, do’a, dan motivasi yang tidak pernah lelah kalian berikan. Untuk setiap nama, semoga Allah SWT membalas dengan balasan yang lebih baik.

The last but not least, rasa cinta dan terima kasih paling istimewa penulis sampaikan kepada suami tercinta sebagai teman sehidup sesurga, Adlin Syafrizal atas motivasi dan segalanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini dan kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan

Medan, Juni 2017

Penulis

Mutia Rahmi Utari
NIM. 4103141050